



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PIDEN BEATIFICACION.** Ciudad del Vaticano, Nov. 26 (UPI). El Cardenal Narciso Jubany, de Barcelona; el Cardenal Jean Marie Lustiger, de París y el Obispo, Jean Balland Digione, también de Francia, piden al Papa Juan Pablo II

la beatificación del Reverendo José Maryanet, de España; la Hermana Elizabeth, de Trinidad-Francia y del Reverendo Daniel Brottier, de Francia. Ceremonia celebrada ayer en la Basílica de San Pedro.

## Equipan en C. Rica a combatientes de Pastora

San José, Nov. 26 (AP). Unos 700 hombres que forman parte de los 8 mil combatientes que dice disponer el líder guerrillero Edén Pastora para las acciones que lleva a cabo en suelo nicaraguense, fueron aprovisionados de ropa, botas, armas y alimentos por dirigentes de la Alian-

za Revolucionaria Democrática (ARDE), según un vocero de la organización.

El grupo es el mismo que la semana pasada intentó obtener asilo en Costa Rica en forma provisional mientras se creaban condiciones para regresar con las fuerzas de Pastora que

—Pasa a la página 58—

## Inauguran en C. Rica Reunión de FELABAN

San José, noviembre 26 (AP). El presidente Luis Alberto Monge advirtió a banqueros latinoamericanos reunidos aquí que el problema del endeudamiento externo, exige una respuesta coherente y unitaria de toda la región sin la cual la situación será más difícil.

Monge habló al inaugu-

rar la décimo octava reunión del Consejo de Gobernadores de la Federación Latinoamericana de Bancos (FELABAN) a la que asisten más de 300 representantes de bancos estatales y privados de América Latina.

—Pasa a la página 32—

## Egipto lanza campaña contra líder Khadafy

El Cairo, Nov. 26 (AP). Tras descubrir una presunta conspiración para asesinar a un ex primer ministro libio, Egipto ha lanzado una campaña sin precedente que está claramente destinada a tratar de humillar al dirigente libio Moammar Khadafy y a colocar a la opinión pública mundial contra su régimen.

Desde que el presidente Hosni Mubarak anunció recientemente que agentes egipcios de seguridad habían descubierto la conspiración de Libia para asesinar al ex primer ministro Abdel-Hamid Bakoush, los diarios controlados por el gobierno, así como la tele-

—Pasa a la página 11—

## El Papa invitado por Fidel Castro para visitar Cuba

Roma, noviembre 26 (AP). El presidente de Cuba, Fidel Castro, invitó al Papa Juan Pablo II a visitar La Habana en 1979, pero el Pontífice no pudo incluir a esa ciudad en una escala de su viaje a México, informa hoy la revista católica "Familia Cristiana".

La publicación de propiedad privada dijo que la invitación "para una breve escala técnica" del Papa en

—Pasa a la página 11—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CON WALESA.** Czeszochowa, Polonia, Nov. 26 (UPI) El primado católico de Polonia, Josef Glomp, sostiene una reunión con el líder Lech Walesa, 48 horas antes de partir a Roma para abordar el caso de la Iglesia en Polonia.

# Decepción de EU por fallo de Corte

Washington, 26 (AP). Estados Unidos expresó hoy decepción por la decisión de la Corte Internacional de Justicia de aceptar jurisdicción en la demanda presentada por Nicaragua contra esta nación.

El vocero presidencial Larry Speakes dijo que no podía anticipar lo que haría ahora Estados Unidos ni si aceptaría la opinión de la Corte y presentaría sus argumentos en el caso.

"Creemos que presentamos a la Corte argumentos concluyentes que demuestran que Nicaragua deliberadamente no

aceptó la jurisdicción obligatoria de la Corte y por lo tanto procuraba demandar cuando no podía hacerlo", dijo Speakes.

Agregó que Nicaragua no intentó refutar los argumentos presentados por los abogados norteamericanos. "Continuamos creyendo que la Corte no es el foro apropiado", dijo.

Destacó que cuatro naciones centroamericanas arguyeron que creían que la jurisdicción de la Corte en el caso "será perjudicial" para el denominado proceso de paz regional de Contadora "y obstaculan que Nicaragua deliberadamente no

—Pasa a la página 32—

## Chernenko alude al diálogo sobre armas

Moscú, Nov. 26 (AP). El presidente Konstantin Chernenko, en su primer comentario sobre un acuerdo para reanudar conversaciones sobre armas con Estados Unidos, dijo hoy que esas reuniones deben combinar cohetes de alcance medio y estratégicos como "asuntos interconectados".

Los comentarios de Chernenko, difundidos por la agencia noticiosa oficial TASS, fueron los primeros en que algún funcionario soviético de alto rango haya dicho específicamente lo que se debe incluir en las conversaciones y la primera vez en que se mencionan en particular los cohetes de

—Pasa a la página 11—

## Concluye seminario sobre la paz en A.L.

San José, Nov. 26 (AP). El modelo de desarrollo transnacionalizado ha significado una mayor amenaza para la paz y la seguridad de América Latina y ha reducido la capacidad de los gobiernos para adoptar acciones económicas y políticas orientadas a hacer frente a esa situación, según conclusiones del seminario sobre la paz.

seguridad y desarrollo en los países de la región que concluyó aquí.

El documento final apunta que "es de allí donde se presenta, como un reto urgente, la necesidad de definir modelos que sustituyan el concepto mismo de desarrollo que ha inspirado las políticas implementadas

—Pasa a la página 11—

## Shlaudeman: Los E.U. no proyectan invasión

Caracas, noviembre 26 (AP). Los Estados Unidos no proyectan invadir Nicaragua, aseguró el enviado especial del presidente Ronald Reagan para América Central, Harry Shlaudeman, al tiempo que advertía que los recientes comicios realizados por los sandinistas en ese país "no fueron elecciones verdaderas".

Shlaudeman llegó aquí anoche para entrevistarse con el presidente venezolano, Jaime Lusinchi, que viajará a Washington a comienzos de diciembre para sostener conversaciones con Reagan sobre la crisis centroamericana y otros temas.

—Pasa a la página 32—

# EU e Irak reanudan sus relaciones diplomáticas

Washington, 26 (AP). Estados Unidos e Irak, que hace sólo dos años y medio estaba en una lista norteamericana de naciones terroristas, reanudan hoy relaciones diplomáticas tras una ruptura de 17 años.

Un anuncio de la Casa Blanca, emitido tras una reunión de 35 minutos entre el presidente Ronald Reagan y el ministro iraquí de Relaciones Exteriores Tarik Aziz, dice que serán nombrados los embajadores "lo más pronto posible". La reanudación de relaciones entra en vigencia de inmediato, agrega el anuncio.

Bagdad rompió las relaciones en 1967, como protesta por el apoyo norteamericano a Israel en la guerra de los seis días con Egipto, Siria y Jordania. Irak colaboró con tropas en todas las guerras de los árabes con Israel.

En 1981 los israelíes, convencidos que Irak construía una bomba nuclear con un reactor provisto por Francia, destruyeron las instalaciones en un ataque aéreo. Hace unos meses el presidente iraquí Saddam Hussein procuró seguridades de Estados Unidos de que Israel no atacaría un propuesto oleoducto, de un costo multimillonario, a través de Jordania.

Supuestamente, la reanudación de relaciones no alteraría la neutralidad de Estados Unidos en la guerra entre Irak e Irán. Pero algunos analistas expresaron la preocupación de que Irán pudiera reaccionar con un acercamiento hacia la Unión Soviética.

Los soviéticos afirmaron su alianza con Siria, reacci-

—Pasa a la página 58—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CELEBRAN TRIUNFO.** Montevideo, noviembre 26 (UPI). Seguidores del Partido Colorado, celebran esta madrugada por las principales calles capitalinas el triunfo de Julio María Sanguinetti, como presidente de la República. Se trató de las primeras elecciones libres y han significado el retorno a la vía democrática, después de tres años de gobiernos militares.